

RENAISSANCE

Renaissance, c'est l'histoire d'un homme qui aurait pu perdre la vie – il a perdu une jambe. On pourrait s'arrêter là, tant ce simple fait suffit à poser les bases d'un témoignage hors du commun. Mais l'essentiel est ailleurs.

Renaissance, c'est avant tout le récit d'un chemin intérieur. Celui d'un homme qui, à travers l'acceptation d'une indicible douleur, en se livrant à la Vie, s'est ouvert à la force de l'Amour et à la joie.

Cet homme, c'est Hervé Leprêtre. Il est l'auteur et l'interprète de ce témoignage vécu dans sa chair et dans son âme. Sans être comédien, il réaffirme par sa présence et en portant ce texte si touchant la mission du théâtre.

Ce témoignage est devenu un spectacle. Il sera décliné en deux volets.

15.03 17H30 THEATRE A MONTMIRAIL

Où ? Communauté de Montmirail, Thielle
Bord de plateau après le spectacle (échanges artistes-public)

Adulte : 25.- AVS/Carte Caritas : 20.- Etudiant.e t 15.-

Réservation : S. Perrin Amstutz, syloupam@gmail.com

Auteur et jeu : Hervé Leprêtre

Violoncelle : Jean Métégnyier

Durée 1h10. Crédit : 2025

29.03 10H CULTE A ST-BLAISE

Où ? Temple protestant, Paroisse réformée de l'Entre-deux-lacs.

Après l'approche artistique de *Renaissance*, un regard spirituel sur :

« Comment appréhender les bascules dans nos vies ? »

Par Ruth Letare et Sylvie Perrin Amstutz.

Les éphémères

montmirail
COMMUNAUTÉ DON CAMILLO

éren
PAROISSE RÉFORMÉE
L'ENTRE-DEUX-LACS